

学年球技大会を実施

去る10月30日、2学年球技大会を開催しました。今年は新型コロナウイルスの影響により様々な行事が中止となったため、10月にして今年最初の行事となりました。競技は、キックベースボール、コーフボール(ドリブル無しのバスケットボール)、ファウストボール(ワンバウンド有りのバレーボール)の3種目が行われ、久々の活動に生き生きと取り組み、元気いっぱい汗を流す生徒の姿を見ることができました。各種目、並びに総合結果は以下の通りです。

【各種目優勝】

| | |
|----------|-----|
| キックベース男子 | 2-2 |
| キックベース女子 | 2-3 |
| コーフボール | 2-1 |
| ファウストボール | 2-1 |

【総合順位】

| | |
|------|-----|
| 優勝 | 2-1 |
| 同率2位 | 2-2 |
| | 2-3 |



課題研究選択

3年生で選択する課題研究の授業の希望調査が行われます。3年時に3単位(週3時間)の授業であり、進路活動につながってくる場合もあるので、お家の方と相談してよく考え、「友達と一緒にがいい」などという安易な考えで選択しないようにしてください。

冬休みの過ごし方

今年の冬休みは例年より短くなります。夏休みも短かったため、疲れを感じている人もいるかも知れません。ゆっくり休んで、3学期に備えてください・・・と言いたいところですが、冬季課外も実施されず、学習機会が少ないため、自分で学習することが大切になってきます。2学期に振るわなかった科目の復習をしたり、3学期に行われる検定の準備をしたり、やることはいくらでもあります。短くても有意義な冬休みにしてください。

12・1月の予定

- 12 / 1 (火)・期末考査〔11/26～〕
- 2 (水)・小論文ガイダンス
- 4 (金)・登校指導
- 8 (火)・公務員課外
- 9 (水)・校内球技大会〔～10〕
- 14 (月)・イノベーション講話(会ビ)
- 16 (水)・進路ガイダンス
- 18 (金)・課題研究発表会
- 20 (日)・全商英語検定
- 22 (火)・課題研究希望提出締切
- 21 (月)・イノベーション講話(情ビ)
- 24 (木)・終業式(3校時まで授業)
- 29 (火)・年末年始休業〔～1/3〕
- 1 / 7 (木)・公務員課外〔～8〕
- 11 (月)・成人の日
- 13 (水)・始業式、課題テスト
- 18 (月)・全商簿記検定課外〔～23〕
- 24 (日)・全商簿記検定
- 25 (月)・全商情報処理検定課外〔～29〕
- 31 (日)・全商情報処理検定